



*Soy Panday, ollie up puis backside flip. ▶  
Santiago Sasson, frontside flip. ▶*

*« Pourquoi ne pas faire de nuit ce qui vous fait déjà marrer de jour ? »*

Et soudain, c'est l'illumination : et pourquoi ne pas faire de nuit ce qui vous fait déjà marrer de jour ? Le temps est propice, les rues sont désertes, la ville est à vous. Il suffit d'appeler quelques amis un peu motivés et vous êtes en route. Les braves gens vous diront : mais enfin, pourquoi faire du skateboard la nuit plutôt que de jour, comme tout le monde ? Ça ne serait pas un peu bizarre ? Si, c'est bizarre. Mais faire du planchon dans la rue au lieu d'en faire au skatepark de Paris, c'est bizarre. Faire du skate tout court au lieu de faire du foot comme tout le monde, c'est bizarre. J'irais même jusqu'à dire que ce qu'il y a d'intéressant dans le skate et dans la vie en général est souvent bizarre. Mark Gonzales est bizarre, Ryan Sheckler est tout à fait normal lui, et c'est bien ce qu'on peut lui reprocher. En plus de l'argument philosophique massue que je viens de vous asséner avec un maestria rarement égalé, il y a des avantages concrets indéniables. Tout d'abord la nuit, tous les chats sont gris, pas de risque donc d'attraper le mauvais œil. Ensuite, comme l'expliquait



des choses à raconter. Ils ont le temps, il y a moins de clients à ces heures. Même les taxis parisiens sont moins à flinguer quand le trafic se calme, une fois la nuit tombée. Sympathiser avec tout ce monde là est quasiment impossible de jour, ils ont trop à faire et vous aussi. J'insiste beaucoup là-dessus, car j'ai toujours considéré que le top de la classe était de pouvoir saluer par leurs noms les commerçants et les clodos dans son quartier. Je regarde avec envie les mamies de plus de 60 ans le faire au quotidien sans désespérer un jour d'atteindre leur niveau de « street credibility ».

Bien sûr, il existe des tas d'obstacles au skateboard de nuit parisien, comme ailleurs. Avoir une copine et un boulot où on se lève tôt sont rarement des avantages dans ce domaine. Mais, en même temps, ce sont rarement des avantages pour faire du skateboard en général. Profitez d'une occasion, d'un week-end, pour convaincre vos potes d'aller planchonner un soir au lieu de boire des bières, pour changer. Qui sait, vous pourriez y prendre goût...

*« Si vous engagez une conversation avec un inconnu dans la rue, les coups de minuit sonnés, c'est que cette personne a le temps. »*